

BRIGADA ANTONIO MACEO

¡UNETE!

LA BRIGADA ANTONIO MACEO ESTÁ COMPUESTA POR JÓVENES QUE RESIDEN FUERA DE CUBA. ANSIOSOS POR PALPAR LA REALIDAD CUBANA, UN CONTINGENTE DE LA BRIGADA VIAJÓ A CUBA EL INVIERNO PASADO, CAUSANDO GRAN IMPACTO EN SUS INTEGRANTES Y EL PUEBLO CUBANO.

AL COMPARTIR NUESTRAS EXPERIENCIAS DEL VIAJE CON OTROS JÓVENES QUE RESIDEN FUERA DE LA ISLA, HEMOS CONFIRMADO NUESTRA OPINIÓN QUE LA MAYORÍA DE LA JUVENTUD CUBANA EMIGRADA TIENE GRAN INTERÉS POR REENCONTRARSE CON CUBA Y CONOCER SOBRE ELLA. ESTA ES UNA DE LAS RAZONES PRINCIPALES DEL POR QUE HEMOS DECIDIDO ORGANIZAR UN SEGUNDO CONTINGENTE QUE VIAJARÁ A CUBA EL PRÓXIMO VERANO. TE INVITAMOS A QUE SOLICITES PARA PARTICIPAR EN ESTA EXPERIENCIA CON NOSOTROS.

NOS UNE:

- EL APOYO A LA NORMALIZACIÓN DE RELACIONES ENTRE ESTADOS UNIDOS Y CUBA.
- EL APOYO AL LEVANTAMIENTO DEL BLOQUEO ECONÓMICO DE CUBA IMPUESTO POR EEUU.
- EL APOYO AL CESE DE HOSTILIDADES HACIA CUBA POR ESTADOS UNIDOS Y ORGANIZACIONES FUERA DE CUBA.

PUEDEN SER MIEMBROS:

- LOS QUE HAYAN SALIDO DE CUBA POR DECISION DE SUS PADRES.
- LOS QUE NO HAYAN PARTICIPADO EN ACTIVIDADES CONTRARREVOLUCIONARIAS.
- LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO CON LOS TRES PUNTOS DE UNIDAD MENCIONADOS AQUÍ.